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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы инкрементального построения отчетов». Данная работа посвящена разработке программного комплекса для хранения, обработки и отображения данных по различным бизнес-требованиям. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ требования к разработке. 2.	Выбор подходящих инструментов для разработки. 3.	Проектирование модели работы программного продукта. 4.	Реализация системы. 5.	Пример реализации бизнес-требований на основе созданной системы. Система разработана с применением различных подходов к проектированию программного обеспечения, наиболее близких к поставленным требованиям: •	подход проблемно-ориентированного программирования позволяет создать систему с разделением инфраструктуры от бизнес-логики; •	паттерн «Источники событий» описывает хранение данных в виде событий, из которых эти данные можно материализовать.  В результате проделанной работы была разработана система, которую можно использовать для реализации различных бизнес-требований, связанных с отображением отчетов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Development of an incremental reporting system". The given work is devoted to the development of a software package for storing, processing and displaying data for various business requirements. The research set the following goals:  1.	Analysis of development requirements.  2.	Choosing the right development tools.  3.	Designing the model of the software product.  4.	Implementation of the system.  5.	An example of implementing business requirements based on the created system.  The system was developed using various approaches to software design that are closest to the requirements set:  •	the approach of domain-driven development allows you to create a system with separation of infrastructure from business logic;  •	the "Event Sourcing" pattern describes the storage of data in the form of events, from which this data can be materialized.  As a result of the work done, a system was developed that can be used to implement various business requirements related to the display of reports.
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